

## ABSTRAK

**Heri Heryana, NIM. 3402150160. “Pengaruh Koordinasi dan Pengawasan Terhadap Efektivitas Organisasi (Studi pada PT. Albasi Priangan Lestari)”. Dibawah bimbingan Dr.H.Sukomo,M.Si. (Pembimbing I) dan Hj. Nina Herlina, Ir., M.M.(Pembimbing II)**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Koordinasi dan Pengawasan terhadap Efektivitas Organisasi ( Studi pada PT. Albasi Priangan Lestari).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1). Bagaimana pengaruh koordinasi terhadap efektivitas organisasi pada PT Albasi Priangan Lestari ? 2). Bagaimana pengaruh pengawasan terhadap efektivitas organisasi pada PT Albasi Priangan Lestari ? 3). Bagaimana pengaruh Koordinasi dan pengawasan terhadap efektivitas organisasi pada PT Albasi Priangan Lestari ?. adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1). Koordinasi PT. Albasi Priangan Lestari. 2). Pengawasan PT. Albasi Priangan Lestari. 3). Efektivitas Organisasi PT. Albasi Priangan Lestari.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini analisis deskriptif dengan teknik survey. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis koefisien Korelasi Product Moment, Uji Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t).

1). Koordinasi mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap efektivitas organisasi pada PT Albasi Priangan Lestari. Terlihat dari jumlah nilai koefisien korelasi sebesar 0,732, angka ini termasuk kedalam kategori hubungan yang kuat, sedangkan besarnya pengaruh 54%. 2). Pengawasan mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap efektivitas organisasi pada PT Albasi Priangan Lestari. Terlihat dari jumlah nilai koefisien korelasi sebesar 0,711, angka ini termasuk kedalam kategori hubungan yang kuat, sedangkan besarnya pengaruh 51%. 3). Koordinasi dan Pengawasan mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap efektivitas organisasi. Dengan nilai koefisien korelasi sebesar 0,743 yang berarti tingkat korelasi kuat, dari perhitungan koefisien determinasi diperoleh pengaruh koordinas dan pengawasan terhadap efektivitas organisasi sebesar 55,2 %.

***Kata kunci:* koordinasi, pengawasan, efektivitas organisasi.**